

PLANTA SOLAR

Desde el pasado mes de abril se encuentran habilitados tres nuevos espacios académicos en la Planta Solar. Por una parte, se habilitó la sala de estudiantes para jóvenes becarios de licenciatura, posgrado y servicio social o prácticas profesionales; cuentan con el mobiliario necesario y conexión alámbrica e inalámbrica de internet para la realización de sus trabajos de tesis o reportes semestrales. Por otra parte, se habilitó el espacio del compendio histórico y acervo bibliográfico especializado sobre Energía Solar, donde es posible encontrar escritos y manuscritos originales de los trabajos que se desarrollaron desde los años setenta durante la creación de la planta solar entre otros materiales y documentos de referencia básica en el tema del recurso energético.

Finalmente, se cuenta ya con la sala de juntas y seminarios, para la realización de reuniones técnicas y operativas relacionadas



a los proyectos de investigación actualmente llevados a cabo por el grupo de Energía Solar, con el Dr. Rafael Almanza como su jefe y fundador. |